
,Frau Lorenz stellte die Baumaßnahme des BNB-Projektes vor.

Herr Schewe dankte danach für den sehr aufschlussreichen Bericht zu dieser komplexen

Baustellen.

Herr Bäsch fragte zur Trennung der Materialien direkt an der Baustelle, ob dies aus

ökologischen Gründen, Kostengründen geschieht oder weil es Vorschrift ist.

Frau Lorenz führte aus, dass auf der Baustelle schon in Teilen getrennt wird, weil eine getrennte

Entsorgung erfolgt. Die Aufstellung eines Mischcontainers ist teuer und alles, was man bereits

vorher trennen kann, wird bei der Entsorgung günstiger, wobei auch Materialien anderweitig

genutzt oder recycelt werden. Auch für die Entsorgung sind Bestimmungen einzuhalten.

Herr Pätzold dankte im Namen seiner Fraktion für den Vortrag und legte sein Augenmerk auf die

Baumbeete. Als sie seinerzeit angelegt wurden, war der damalige beratungsresistente Bauleiter

nicht von einer anderen Vorgehensweise zu überzeugen. Aber jetzt wird ein guter Weg

eingeschlagen und es wird richtig ausgeführt.

Mit seinem Dank verband Herr Weber die Frage, ob nach dieser Trennung nicht doch wieder

alles, wie in der Presse angedeutet, zusammen entsorgt wird und sich das dem Einfluss der

Verwaltung entzieht.

Frau Lorenz bestätigte, dass Entsorgungsnachweise vorzulegen sind.

Herr Pätzold betonte, dass trotz der positiven Entwicklung bei den Baumbeeten, seine Fraktion

das Gesamtprojekt kritisch betrachtet. Dennoch soll, die in diesem Zusammenhang geführte

Diskussion zu diesem Thema jetzt nicht wiederholt werden. Aber die Fraktion werde der

Dringlichkeitsentscheidung so nicht zustimmen.


